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Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 

 

TOP 1: Begrüßung der Anwesenden und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 

Jürgen Kluck  eröffnet die Versammlung um 20.05 Uhr und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2: Genehmigung der Niederschrift über die Abteilungsversammlung vom 

27.03.2015 

   

Jürgen Kluck verweist auf das Protokoll der Generalversammlung aus dem Vorjahr, 

welches Dauerhaft auf der Internetseite einzusehen war und legt dieses erneut vor. 

Die Versammlung genehmigte das Protokoll einstimmig. 

 

TOP 3: Jahresbericht des Vorstandes   

 

3a) Sportwart(in) Johanna Stauvermann verliest ihren Bericht als Sportwartin.  

 

Es wird von den Vereinsmeisterschaften, Rosendahlermeisterschaften und dem 

allgemeinen Mannschaftsbetrieb berichtet. Während die Vereinsmeisterschaften 

gutes Tennis auf der eigenen Anlage geboten haben, sind die 

Rosendahlermeisterschaften auf der Anlage in Osterwick aus Darfelder Sicht 

ebenfalls ein voller Erfolg gewesen. 

 

Der Mannschaftsbetrieb hingegen sorgte mit dem vierten Platz der Damen und den 

dritten Platz der Herren für eine eher durchschnittliche Saison.  

 

Im Winter gab es Erfolge zu verzeichnen: Der Vechtepokal in Schöppingen wurde auf 

die Senioren ausgeweitet, wo sich die Turo-Herren direkt als Sieger durchsetzen 

konnten. 

 

Für den Sommer stehen die Rosendahlermeisterschaften in Holtwick an. Der 

Mannschaftsbetrieb wurde ausgeweitet: Neben den Damen spielen im Sommer auch 

die Damen 30 und Herren 40 auf der Darfelder Anlage. Leider konnte keine 

„normale“ Herrenmannschaft gemeldet werden. 

 

Auf die Auflistung einzelner Ergebnisse wird im Sportwartbericht verzichtet.  
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3b) Jugendwart(in) Sandra Lausemann verliest ihren Bericht als Jugendwartin.  

 

Sie berichtet über die Vereinsmeisterschaften und Rosendahlermeisterschaften, die 

bei den Kindern und Jugendlichen im letzten Jahr leider sehr ähnlich waren. Da 

Osterwick und Holtwick starke Probleme mit den Nachwuchs haben, bieten die 

Rosendahlermeisterschaften aktuell keinen Anreiz mehr, da die Teilnehmer 

dieselben sind, wie bei den Vereinsmeisterschaften.  

 

Anschließend berichtet sie weiter über die erfolgreiche Teilnahme der Jugendlichen 

an den Mannschaftswettbewerben und dem Vechtepokal in der Schöppinger 

Tennishalle. Zum Schluss gibt sie einen kurzen Ausblick in die kommende 

Sommersaison, in der neben einer U18 Mädchenmannschaft auch eine U12 der 

Jungen und eine gemischte U10 Mannschaft gemeldet werden. Zudem wird als 

Spielvereinigung eine U18 der Jungen in Schöppingen gemeldet.  

 

Auf die Auflistung einzelner Ergebnisse wird im Jugendwartbericht verzichtet 

 

3c) Jürgen Kluck fasst als Vorsitzender abschließend das letzte Jahr zusammen und 

berichtet von den zahlreichen durchgeführten Events wie dem Lady`s-Day, 

Gentlemen´s-Day oder der Abteilungsradtour, die wegen schlechtem Wetter eher ein 

Spielenachmittag wurde. 

 

Jürgen Kluck ist sehr zufrieden mit der regen Beteiligung an allen Events und erhofft 

diese auch für 2016. Neben der offiziellen Eröffnung der Plätze im Rahmen von 

Deutschland spielt Tennis, werden Vorschläge oder Ideen gerne 

entgegengenommen.  

 

TOP 4 Kassenbericht 2015, Bericht der Kassenprüfer sowie Entlastung des 

Kassenwartes und des Vorstandes   

 

Marlies Robert verliest den Kassenbericht. Sie trägt die wichtigsten Positionen vor, 

während eine detaillierte Übersicht zur Einsichtnahme ausliegt.    

 

Jörg und Hannah Lausemann haben die Kasse geprüft und keine Beanstandungen 

gefunden. Es wird um Entlastung des Kassierers und des Vorstandes gebeten. 

   

Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig.   

 

TOP 5 Vorstandswahlen   

 

Zur Wahl stehen die Position des 2. Abteilungsvorsitzenden, des 2. und 3. Beisitzers 

sowie die Position des Jugendwartes.  
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5a) Für den Posten des 2. Abteilungsvorsitzenden wird Andreas Kortüm 

vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. Andreas Kortüm 

nimmt die Wahl an. 

 

5b) Für den Posten des 2. Beisitzers wird Sonja Kluck vorgeschlagen. Die Wahl 

erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. Sonja Kluck nimmt die Wahl an.   

 

5c) Für den Posten des 3. Beisitzers werden Markus Pöhlker und Sarah Robert 

vorgeschlagen.   

 

Auf Markus Pöhlker, der nicht anwesend ist, eine Wiederwahl jedoch im Vorfeld 

zugestimmt hatte, entfallen 0 Stimmen. Sarah Robert wird einstimmig bei einer 

Enthaltung zum 2. Beisitzer gewählt. Sarah nimmt die Wahl an.  

 

5d) Sandra Lausemann stellt sich nicht erneut zur Wahl. Jürgen Kluck bedankt sich 

bei ihr im Namen des Vorstandes für 10 Jahre gute Arbeit und übergibt einen 

Blumenstrauß. 

 

Als neuer Jugendwart wird Markus Eickelpasch vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt 

einstimmig bei einer Enthaltung. Markus Eickelpasch nimmt die Wahl an. 

 

TOP 6: Wahl der Kassenprüfer   

 

Jörg Lausemann scheidet turnusmäßig als Kassenprüfer aus. Hannah Lausemann ist 

für ein weiteres Jahr Kassenprüfer. Als zweiter Kassenprüfer wird Frank Hommel 

vorgeschlagen. Die Wahl erfolgt einstimmig. Frank Hommel nimmt die Wahl an.  

 

Somit sind Frank Hommel und Hannah Lausemann die Prüfer des Jahres 2016. 

 

TOP 7: Termine / Training / Spielbetrieb 2016 

 

Geplante Termine wurden bereits im Jahresbericht des Vorstandes erwähnt.  

 

Zusätzlich erfolgt an dieser Stelle der Hinweis auf die Platzbelegung im Sommer.  

Aufgrund der nunmehr über 100 aktiven Mitglieder ist damit zu rechnen, dass die 

Plätze viel belegt sein werden. Grundsätzlich gibt es die Möglichkeit, auf die Plätze 

von Westfalia Osterwick auszuweichen (Schlüssel wird im Tennisheim ausgelegt), 

jedoch sollen Spiele nicht unnötig in die Länge gezogen werden. Vorerst werden 

keine Uhren zur Regulierung der Platzbelegung aufgehängt. Es wird darum gebeten, 

selbstständig darauf zu achten, dass eine Stunde spielen ausreichend ist, wenn 

bereits weitere Mitglieder warten.  

  



SV Turo Darfeld e.V.  Rosendahl 06.03.2016 

Tennisabteilung  

 

 

 

 

TOP 9: Verschiedenes   

 

9a) Jürgen Kluck weißt auf das Deutschen Tennissportabzeichen hin. Dieses soll im 

Sommer in den allgemeinen Spielbetrieb mit einfließen. Das Tennissportabzeichen 

ist gleichzeitig gültig für die Koordinationsgruppe des Deutschen Sportabzeichens. 

 

9b) Darüber hinaus erklärt Jürgen Kluck, dass der Verein eine Kooperation mit 

Tennispoint eingegangen ist. Bei Einkäufen im Geschäft oder Online können die 

Mitglieder angeben, zu Turo Darfeld zu gehören, sodass am Ende des Jahres ein 

Anteil der Einkäufe zurück an den Verein fließt. Im Gegenzug wirbt der Verein für den 

Tennispoint im geringen Umfang. 

 

9c) Anschließend erfolgt eine offene Diskussion über die Platzbelegung. Es soll ein 

Leitfaden erstellt werden, der das Verhalten auf dem Platz erklärt. Darin sollen 

Punkte wie die Dauer der Platzbelegung als auch die Nutzung der Materialien 

(Schleppnetze, Besen, Bewässerungsanlage etc). erläutert werden, damit auch 

neuen Mitgliedern das Verhalten bekannt wird.  

 

9d) Es wird die neue Pumpenanlage angesprochen. Zwar funktioniert die Anlage an 

sich nun besser, jedoch hat sie einen allgemeinen Fehler, sodass sie teilweise gar 

nicht funktioniert. Dieser Fehler konnte noch nicht behoben werden. 

 

9e) Auch die defekten Pfosten in den Zäunen sind bekannt. Hier soll der Hauptverein 

demnächst tätig werden.  

 

9f) Markus Eickelpasch erkundigt sich nach dem Thekendienst, um auch den 

gesellschaftlichen Aspekt auf der Anlage entgegen zu kommen. Vorerst soll aber der 

Betrieb ohne festen Thekendienst weiter gehen. Gegebenenfalls wird dies noch 

überdacht.  

 

 

 

 

Ende der Versammlung 21:15 Uhr     

 

Rosendahl, 06.03.2016   

gez. Johanna Stauvermann 

 


